

Heute Morgen ist es in Madetswil auf der schneebedeckten Ausserdorfstrasse zu einer seitlichen Kollision gekommen. Ein Fahrzeug wurden total beschädigt.

Ein Automobilist fuhr heute Morgen von der Bläsimühle herkommend über die Ausserdorfstrasse in Richtung Russikon. In Madetswil verlor der Lenker in einer leichten Linkskurve die Herrschaft über sein Fahrzeug. Dieses kollidierte heftig seitlich mit einem aus der Gegenrichtung nahenden Fahrzeug. Das entgegenkommende Fahrzeug kam dabei von der Fahrbahn ab und erlitt einen Totalschaden. Beide Beteiligten konnten die Fahrzeuge unverletzt verlassen.